



# Gerard de la Casa suma y sigue en el Campeonato de Cataluña de Montaña.

Gerard de la Casa (Seat Córdoba WRC preparado por Baporo Motorsport) fue el claro dominador, de la categoría Turismos, en la VIII Pujada a Marganell - Can Massana, penúltima cita del Campeonato de Cataluña de la especialidad. Con este triunfo De la Casa consigue su 7º triunfo, de siete posibles, de la temporada en este campeonato.

La jornada se inició con un cielo amenazante, parecía que la lluvia podía llegar en cualquier momento. Al final las cinco subidas programadas (2 de entrenamientos y 3 de carrera) se pudieron disputar con el asfalto seco.

El escenario preparado por los miembros del Moto Club Manresa fue el conocido por todos los que en alguna ocasión han vivido en directo la subida. Es decir, en la carretera BV-1123, desde el punto kilométrico 7,85, o sea la salida de la localidad de Marganell, hasta el 10,50. En total casi 3 km muy rápidos y sin zonas técnicas.

El piloto de Baporo Motorsport, que fue el vencedor en la última edición (2013) en que se disputó la prueba, tenía asumido que a pesar de ser una subida corta, la dificultad era que el más ligero despiste te podía dejar fuera de la lucha por el triunfo. Había que evitar un exceso de confianza, Gerard hizo los reconocimientos habituales en las jornadas previas y las dos tandas de entrenamientos para comprobar que todo estaba en orden en el Seat Córdoba WRC.

En la primera subida de carrera fue el turismo más rápido con un crono de 1'28"122, mientras que sus rivales directos no conseguían bajar de 1'30". Lejos de pensar que todo estaba hecho, Gerard siguió mejorando en las dos subidas siguientes, en ambas bajó su registro de 1'27", y de esta manera sentenció la prueba a su favor. Sus rivales también tenían algún segundo guardado, pero no fue suficiente para superarle.

Antes de subir al podio de vencedores, el piloto andorrano nos comentaba de esta manera sus sensaciones: ***Es una carrera muy particular, pesar de que no es complicada de pilotaje e s muy rápida y cualquier duda te puede hacer perder unos segundos que son imposibles de recuperar.***

Gerard de la Casa también se mostró satisfecho por la racha de triunfos que esta llevando en el catalán de la especialidad: ***Para nosotros todo esta saliendo muy bien, hemos ganado todas la carreras de la temporada aunque hay que reconocer que los rivales cada día te lo ponen más difícil, es imposible relajarse un instante. Es una lástima que en las últimas carreras ha bajado un poco la inscripción, pienso que el campeonato es atractivo y a mí me gustaría disputarlo el año que viene.***

El campeonato de Cataluña de Montaña 2015 se cerrará el próximo mes de noviembre, concretamente el sábado día 14, con la disputa de una de las pruebas tradicionales de la montaña catalana, la Pujada a Sant Felis de Codines. Será 43ª edición de la prueba que organiza habitualmente la Escudería Vall del Tenes.

Servicio de prensa.

## Clasificaciones VIII Pujada Marganell - Can Massana.

### Absoluta.

1.-Francesc Munné (Demon Car), a 2'43"743, 2.-Pedro L. Mayol (Silver Car), a 2"106, 3.-Ramón Plaus (Speed Car), a 4"120, **4.-Gerard de la Casa (Seat Córdoba WRC), a 9"940**, 2.-Kike Perelló (Ford Fiesta R5) a 13"583,

### Turismos.

**1.-Gerard de la Casa (Seat Córdoba WRC), a 2'53"683**, 2.-Kike Perelló (Ford Fiesta R5) a 3"643, 5.-Joan Salvans (BMW M3) a 6"305, 4.-Lluís Aguilera (Seat León), a 6"711, 5.-Oriol Boluda (Citroën AX) a 11"238.